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平成30年１月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年１月26日（金）午前９時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員氏名    吉田達郎 水野敏江 石原大三 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員氏名    なし 

７ 説明のため出    事 務 局 長       膳亀 進 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      スポーツ課長       落合 真理子 

子ども課長       石川 美香 

  教育センター所長     藤井 克弘 

  学務課長補佐       石井 正広 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 報告事項 

       ・指定学校変更、区域外就学について 

       ・平成 30年度 土曜授業実施（案）について 

日程第４ その他 

       ・屋内運動場について 

       ・その他 

９ 会議の要旨 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

 

 

それでは、ただいまから１月定例会を開会する。 

 

日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付しているが、

これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（異議なし） 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告をお願いする。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

学びの創造塾での出前授業の際、教員の研修はどのようであったか。 
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伊東教育長 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

藤井所長 

 

吉田委員長 

 

藤井所長 

 

吉田委員長 

 

藤井所長 

 

伊東教育長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

石倉課長 

 

 

吉田委員長 

 

石原委員 

 

石倉課長 

 

石原委員 

 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

 

 

伊東教育長 

 
 

吉田委員長 

今年度は教員が出前授業を見た後に、各学校で研修会を行うこととしてお

り、今回は違う内容の授業をした２校が集まって行った。 

今年度の研修会では、学びの創造塾で行っている考え方や授業に対するやり

方をお話される時間が多かった。 

 

今年度は何校で実施されたのか。 

 

小学校全校の７校で授業と研修を行っている。 

 

７校の授業内容は違うのか。 

 

学びの創造塾でメニューがあり、その中から学校に選んでもらっている。 

 

教員の研修には他の学校からも来られるのか。 

 

案内はするが、授業もありなかなか出られない。 

 

今回の主目的は出前授業であり、他校交流まではあまり考えていない。案内

はしているが、小学校の場合皆授業を持っているので、小学校教育研究会など

で様々な交流を行っており、そこまで求めていない。 

 

他になければ、日程第３ 報告事項 指定学校変更、区域外就学について報

告願う。 

 

（指定学校変更、区域外就学について説明） 

（平成30年度 土曜授業実施（案）について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

土曜授業の保護者宛の案内文の文面は昨年と変わらないか。 

 

大筋は変わっていない。 

 

平成32年度から学習指導要領が新しくなるが、移行期間として実質的には英

語教育等が始まってくるので、滑川市としては移行措置としてそのようなこと

も考慮しながら行っていくという旨の文言を追記してはどうか。 

 

若干そのようなことを入れて少し変えたい。 

 

仰々しくなくても、さりげなくそのようなことが入っているといいかなと思

う。学習指導要領が変わることについては、できるだけ早めに保護者にも話を

していったほうがよいのではないか。 

 

授業の時間割等も変わってくるので、年度末から年度始めにも説明してい

く。県教委とも相談しながら進めたい。 

 

それでは、日程第４、その他について説明を願う。 
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落合課長 

 

吉田委員長 

 

 

落合課長 

 

 

吉田委員長 

 

石井課長補佐 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

 

（屋内運動場について説明） 
 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

竣工式については、今シーズンは雪が多いので除雪も大変である。 

 

駐車場から施設までの通路で車が入らないところもあり、人力でも行う予定

である。 

 

 最後に２月の行事予定をお願いする。 

 

（２月行事予定について説明） 

 

何かご質問等はあるか。 

 

（次回の定例会の開催を２月27日（火）午後２時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終わりました。これで教育委員会１月定例会を閉会

する。本日はどうもご苦労さまでした。 

 

（午前10時40分終了） 

 

 


